

みんゆう 隨相

渡辺 裕之

福島市・渡辺エンジニアリング
代表取締役



自然の凄さに感動したのは白岩中の遠足で安達太良に登ったときでした。塩沢登山口からくろがね小屋を経て、馬の背に辿り着いたとき、初めて目にした大パノラマと噴火口の様子、植物が生息できない岩やガレ場の世界など45年前の体験が鮮明に思い浮かびます。

次の登山は学生時代に富士山（僭越ですが、妻の絹子との出逢い）と八ヶ岳に登りました。25歳で現在の事業を始めて、無我夢中で仕事に打ち込み、山のことは何時か忘れ掛け、26年間のプラン

ク後、平成7年の月山で再び目覚め、百名山30座が終わつたところで、東日本大震災に遭遇しました。

震災はたくさんの方々の命を奪いましたが、私は社屋の全壊などの被害を受けたものの、怪我一つなく五体満足で、不自由のない生活

は犠牲者の追悼の登山にし、到着しました。昨日の甲

月22日に登頂した両神山で

57座達成しました。

信仰の山と云われる両神山は、追悼登山には格好の

山で、私は神様や仏様のこ

は31座から始まり、去年の6月22日に登頂した両神山で57座達成しました。

信仰の山と云われる両神山は、追悼登山には格好の山で、私は神様や仏様のこ

け、「アテックスで身を包み、一抹の不安を抱きながらスタートしました。

途中6カ所の沢渡りがあり、何れも昨夜の雨で増水して容易には進めず、水に

に慣れを感じるようになりました。

思ひ立ったのは先ず、復讐の場合は一拍手、仏像らしく丸太に馬乗りになつ

て、尺取り虫のように対岸

興事業に関する調査、測量、御靈を追悼し、残された人

に渡りました。清滝小屋で小休止し、岩場、鎖場、ハシゴのアップダウンを繰り

り、何れも昨夜の雨で増水して容易には進めず、水に

浸かつたり、子どものころの得意技を活用し、倒れて

生きときは合掌して、震災のて、尺取り虫のように対岸

生きよ小休止し、岩場、鎖場、ハシゴのアップダウンを繰り

めに尽力すること。再エネ

の研究、普及、事業化への両神山・日向大谷登山口返し両神山の本社に着き、推進。百名山は心身の鍛錬近くのアクセスは、中型の最後の急登を熟し山頂に立ちました。心に残り推奨で目標達成への挑戦であり、キャンピングカーがどうにましたが、これから目指す山が通れる幅の急傾斜で、行きの素晴らしい山でした。